

Martinsberger Feuerwehrmänner verbrachten einen Nachmittag auf einer Bohrinself

Am 05.03.2011 organisierte die Marktgemeinde Martinsberg einen bunten Faschingsumzug durch den Marktbereich.

Natürlich beteiligte sich neben vielen anderen Vereinen und Dorfgemeinschaften auch die Freiwillige Feuerwehr Martinsberg daran.

Unter dem aktuellen Motto „Ölpreis - Bohrinself Martinsberg“ schmückten die Feuerwehrmänner in vielen Abendstunden einen Anhänger und bauten darauf sogar einen Bohrturm auf.

Gegen 13.30 Uhr konnten die Mitglieder, welche sich als Bohrturmarbeiter, Ölscheichs und Greenpeace-Aktivisten verkleidet hatten, ihren Wagen im Rahmen des Umzuges der Bevölkerung und den vielen Zusehern präsentieren.







Bericht: FT Florian Rehberger
Foto: FT Florian Rehberger